

## La FSS-CCOO publica un estudio propio sobre las necesidades de especialistas Médicos y de Enfermería

La Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO (FSS-CCOO) destaca la necesidad del registro de profesionales como herramienta de planificación y achaca la variabilidad entre comunidades autónomas a la falta de estándares nacionales para determinar las plantillas de cada especialidad.

La FSS-CCOO publica un estudio propio que confronta los datos de los informes 'Oferta y necesidad de especialistas Médicos en España (2010-2025)' y 'Oferta y Necesidad de profesionales de cuidados de Enfermería (2010-2025)', encargados por el Ministerio de Sanidad a la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria.

Entre las tendencias más importantes detectadas desde el estudio anterior, la FSS-CCOO destaca el aumento sensible de la demanda de médicos por el sector privado, motivada por una población enriquecida y medicalizada, y basada en tratamientos poco complejos que incluyen hostelería y exclusividad, dedicada también a áreas estéticas y otros desarrollos sanitarios fuera de la cobertura de la cartera de servicios del Sistema Nacional de Salud (SNS). Además, se constata la presión de atracción europea sobre los profesionales españoles, y que las comunidades que recibieron las transferencias en el 2002 acometieron grandes planes de inversión, demandando más médicos y enfermeras.



Portada del Informe

### PROPUESTAS DE CCOO

- La creación de un registro estatal de las profesiones sanitarias.
- Coberturas estándares sobre las diferentes especialidades en función de la población atendida.
- Definición en el ámbito del Consejo Interterritorial, con periodicidad bianual, de las necesidades de especialistas.
- Aprobación del decreto de troncalidad y la creación de nuevas especialidades, como Medicina de Urgencias y Emergencias.
- Agilización de los procedimientos burocráticos de los títulos de especialistas extranjeros, sin que ello suponga una rebaja en el nivel de exigencia.
- Establecimiento, a través del Consejo Interterritorial, tras el debate y la negociación en la Mesa Sectorial de Sanidad, de las ratios exigibles en cada especialidad para los profesionales sanitarios, teniendo en cuenta los ratios de excelencia planteados por distintos organismos, y diversas asociaciones científicas internacionales y nacionales.

### Variabilidad entre CCAA

La FSS-CCOO constata una gran variabilidad entre las comunidades en el número de especialistas por 100.000 habitantes en todas las especialidades médicas, salvo en Medicina Familiar y Comunitaria, Medicina Interna y Pediatría. El sindicato considera que esta situación es el resultado de la falta de estándares nacionales que homogenicen las estructuras de las plantillas dentro del SNS.

### Enfermería

La FSS-CCOO ha analizado la situación de Enfermeras de Cuidados Generales, Matronas, Salud Mental, Enfermería del Trabajo y de Auxiliares de Enfermería (TCAE), que trabajan en el SNS, al considerarlos profesionales del ámbito de los cuidados de Enfermería. Se trata del primer análisis que se realiza en España sobre este colectivo.

Esta federación sanitaria considera que, a la hora de planificar los recursos humanos en Enfermería, deben tenerse en cuenta los cambios organizativos del sector sanitario, como el incremento de la atención ambulatoria y domiciliaria, y las nuevas estrategias de cuidados. ■

Accede al informe íntegro:

## CCOO y ADAMS firman un acuerdo para preparar las oposiciones de todos los servicios de salud con importantes descuentos a los afiliados

La Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO (FSS-CCOO) prosigue con su esfuerzo por ofrecer a su afiliación servicios que les ayuden a mejorar las posibilidades de acceso a plazas del Sistema Nacional de Salud (SNS) y su promoción profesional, por lo que ha alcanzado a un acuerdo con Centro de Estudios ADAMS, que le beneficiará, además, con un importante descuento en los cursos de preparación para superar las oposiciones de los diferentes servicios de salud autonómicos.



El secretario general de la FSS-CCOO, Antonio Cabrera, y la Consejera Delegada de ADAMS, María Jesús Pérez

El acuerdo consiste concretamente en un descuento del 25% de los precios oficiales en las clases de preparación de oposiciones de los distintos servicios de salud del SNS, tanto en modalidad presencial, como online o a distancia; y de un 20% de descuento, en la adquisición del material de estudio correspondiente.

Adicionalmente, existe la posibilidad de que las distintas Federaciones de Sanidad autonómicas organicen cursos de preparación, según las necesidades de los afiliados de su comunidad, con descuentos superiores a los considerados con carácter general.

Además, si el material de preparación se adquiere a través de la web del centro de formación de la FSS-CCOO, Formación y Sanidad (FYSA) ([www.fysa.es](http://www.fysa.es)), los descuent-

tos a aplicar serán sensiblemente superiores a los indicados anteriormente.

El secretario general de la FSS-CCOO, Antonio Cabrera, destaca que la afiliación de la FSS-CCOO también podrá disfrutar de los mismos descuentos en todos los cursos impartidos por ADAMS, aunque no estén destinados a la preparación de oposiciones.

Para tener derecho a estas interesantes ventajas deberá acreditarse, por los medios que se indiquen en cada momento, la condición de afiliado o afiliada a la FSS-CCOO.

La Federación estatal de Sanidad se congratula de haber llegado a un acuerdo de estas características con el Centro de Estudios ADAMS, empresa líder en España en preparación de oposiciones, con grandes resultados en el sector sanitario. ■